

## PRESIDENTE LAGOS: "ES IMPORTANTE GARANTIZAR QUE EL PROGRESO LLEGUE A TODOS "

El Mandatario sostuvo en su gira a la Décima Región que la unidad de todos los sectores es fundamental para seguir avanzando en obras que permitan el progreso de todos los chilenos en igualdad de condiciones.

En la ocasión, promulgó la ley sobre regularización de posesión y ocupación de inmuebles fiscales, participó de la entrega de subsidios y encabezó la firma de un seguro de vida para pescadores artesanales.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta tarde en Chaitén, Décima Región, que sólo la unidad de todos los chilenos podrá garantizar que el progreso alcanzado este último tiempo llegue a todos los sectores. "Creo que a ratos no somos capaces de aquilatar suficientemente cómo podemos, con unidad, avanzar en un Chile que progresa, donde lo importante es garantizar que ese progreso llegue a cada uno de los sectores", señaló el Mandatario durante su gira a la Región de Los Lagos.

El Mandatario subrayó la necesidad de establecer entendimientos en torno a las fórmulas con que la sociedad chilena mantiene la unidad para dar seguridad y progreso a todos los ciudadanos. "Si hoy estoy aquí en Chaitén es porque quiero expresar mi profunda convicción de que el país puede seguir avanzando si tenemos convergencia y unidad de propósitos, como lo hemos demostrado con las obras que se han hecho y en los desafíos que tenemos por delante", aseguró.

Al realizar estas declaraciones, el Jefe de Estado recordó que "el mundo pasa por momentos difíciles. Nuestros vecinos tienen dificultades económicas, como lo hemos visto con las medidas que ha adoptado Argentina hace un par de días. Y, un poco más lejos, en el Medio Oriente, el conflicto entre Israel y Palestina se hace más serio y hoy tenemos que lamentar una situación prácticamente de guerra declarada, cuando hay ataques de helicópteros artillados en represalia a lo que ocurrió ayer en Israel".

Tras su llegada a Puerto Montt, el Presidente Lagos se dirigió a la ciudad de Castro, en la Isla de Chiloé, donde promulgó junto al ministro de Vivienda, Urbanismo y Bienes Nacionales, Jaime Ravinet, la ley sobre regularización de posesión y ocupación de inmuebles fiscales.

Entre sus principales objetivos, la iniciativa busca regularizar los títulos no inscritos, lo que irá en directo beneficio de más de 14 mil familias de las regiones de Aysén, Los Lagos (especialmente la comuna de Chiloé), y en menor medida a las regiones de Tarapacá, Antofagasta, Bío Bío y La Araucanía.

La normativa facilita también los trámites de regulación de la propiedad de terrenos fiscales entregados principalmente en la década del 30 y el 60, a diversas familias con fines de colonización. Además, busca poner en regla la propiedad hoy irregular de otras tres mil familias de Aysén y Los Lagos y, por último, genera fórmulas para que los habitantes de los terrenos afectados por la erupción del Volcán Hudson en 1991, puedan recomprar los terrenos adquiridos por el fisco, como una forma de ayuda a los entonces damnificados.

Además, el Mandatario entregó 559 títulos de dominio y casi 400 subsidios habitacionales rurales y asistió a la firma del convenio de seguros de vida para pescadores artesanales que inició el Bancoestado en coordinación con la Federación de

Sindicatos de Pescadores de Chiloé, Llanquihue y Palena.

El Presidente Lagos señaló que con la entrega de títulos de dominio y subsidios "lo que estamos dando, en definitiva, es seguridad, es seguridad y protección". Además, agregó que del mismo modo "el Bancoestado lo que busca es la seguridad del trabajador pesquero. De aquel que se hace a la mar y a veces por desgracia no vuelve, aquel que tiene un accidente que por desgracia lo inhabilita para seguir trabajando".

El Jefe de Estado subrayó la importancia de este nuevo seguro como una forma de entregar seguridad a la familia de aquellos pescadores que puedan tener un accidente o perder la vida en sus faenas. "Con 700 pesos mensuales, si ocurre una desgracia, la familia recibirá aproximadamente 4 millones de pesos", señaló el Presidente.

El Mandatario explicó que la entrega de estos beneficios tiene el objetivo último de "construir un país que a cada uno de sus hijos le dé protección, protección de que la casa de cada uno de ellos les pertenezca, que la tierra les pertenezca, que si hay una desgracia en el mar habrá recursos para apoyar a aquellos que quedan en la carencia". Agregó finalmente que "éste es el Chile que se está construyendo, el que hemos ido construyendo entre todos, el que queremos seguir construyendo hacia adelante".